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13 August 2014 / 13 août 2014

IOTC CIRCULAR 2014–81 / CIRCULAIRE CTOI 2014–81

Dear Sir/Madam,

SUBJECT: ANNOUNCEMENT OF THE 16TH WORKING PARTY ON TROPICAL TUNAS (WPTT16)

The 16th Session of the IOTC Working Party on Topical Tunas (WPTT16) will be held in Bali, Indonesia from 15–19
November 2014. The draft agenda is available at the following link for your consideration:

http://iotc.org/meetings/16th-working-party-tropical-tunas

Papers for the meeting will be posted to the meeting page on the IOTC website as they are received. I would be grateful
if this information could be circulated to interested national scientists as soon as possible and to ask them to contact the
Secretariat to be added to the IOTC Science email list.

Information on the meeting venue and hotel options will be made in the coming weeks on the meeting page.

MEETING PARTICIPATION FUND:

There are two options available to developing CPCs of IOTC for funding to attend the Sessions.

1) Financial support for participants from developing CPCs is also available through the Meeting Participation
Fund (MPF), established through IOTC Resolution 10/05, and now contained in the IOTC Rules of Procedure
(2014). As the main goal of the MPF is to increase the participation of scientists of developing CPCs to scientific
meetings of IOTC, applications to the MPF will only be considered if the applicant is eligible and intends to
produce and present a working paper, relevant to the work of the working party that he or she wishes to attend.

As per the Rules of procedure for the administration of the IOTC Meeting Participation Fund, applications
should be received no later than the 1 October 2014 at secretariat@iotc.org and should include i) an official
nomination letter, ii) a working paper relevant to the subject of the meeting, and iii) the contact details of the
nominee (with a copy of his passport).

Rules of procedure for the administration of the IOTC Meeting Participation Fund as well as guidelines for
applying to the MPF can be found in Appendix VIII of the IOTC Rules of Procedure (2014).

http://iotc.org/documents/indian-ocean-tuna-commission-rules-procedure-2014

2) Developing CPCs are also encouraged to seek support through the Assistance Fund established under Part VII
of the UN Fish Stocks Agreement (UNFSA). Information and application procedure to the Assistance Fund of
the UNFSA, can be found at:
http://www.un.org/Depts/los/convention_agreements/fishstocktrustfund/fishstocktrustfund.htm.

REGISTRATION:
Registration for these meetings is essential via the respective meeting pages so as to allow the Secretariat and meeting
host (Indonesia) sufficient time to make the necessary arrangements.
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Madame/Monsieur,

SUJET: ANNONCE DU 16 ͤ GROUPE DE TRAVAIL SUR LES THONS TROPICAUX (GTTT16)

La 16e session du Groupe de travail de la CTOI sur les thons tropicaux (GTTT16) se tiendra à Bali, en Indonésie, du 15
au 19 novembre 2014. Le projet d’ordre du jour est disponible pour examen sur le lien suivant:

http://iotc.org/meetings/16th-working-party-tropical-tunas

À mesure que les documents de la réunion seront reçus, ils seront affichés sur la page «Réunions» du site de la CTOI.
Je vous serais reconnaissant de bien vouloir transmettre ces informations aux scientifiques nationaux intéressés dès que
possible et leur demander de contacter le Secrétariat pour faire ajouter leurs noms à la liste de diffusion scientifique de
la CTOI.

Des informations sur le lieu de la réunion et les choix d’hôtels seront communiquées au cours des prochaines semaines
sur la page «Réunions» de la CTOI.

FONDS DE PARTICIPATION À LA RÉUNION:

Deux options de financement s’offrent aux CPC en développement de la CTOI pour assister aux réunions:

1) Un appui financier aux participants des CPC en développement peut aussi être obtenu auprès du Fonds de
participation aux réunions (MPF) créé par la Résolution 10/05 de la CTOI, qui figure désormais dans le
Règlement intérieur de la CTOI (2014). L'objectif principal du MPF étant d'accroître la participation des
scientifiques des CPC en développement aux réunions scientifiques de la CTOI, les demandes auprès du MPF
ne seront considérées que si le demandeur est admissible et envisage de produire et de présenter un document
de travail ayant trait aux travaux du groupe de travail auquel il ou elle souhaite participer.

Selon le Règlement intérieur pour l’administration du Fonds de participation aux réunions de la CTOI, les
candidatures doivent être envoyées au plus tard le 1er octobre 2014 au secretariat@iotc.org et doivent inclure
i) une lettre officielle de nomination, ii) un document de travail pertinent à l'objet de la réunion, et iii) les
coordonnées du candidat (avec une copie de son passeport).

Le Règlement intérieur pour l’administration du Fonds de participation aux réunions de la CTOI ainsi que les
lignes directrices concernant les candidatures auprès du MPF figurent à l’annexe VIII du Règlement intérieur
de la CTOI (2014).

http://iotc.org/documents/indian-ocean-tuna-commission-rules-procedure-2014

2) Les CPC en développement sont également encouragées à solliciter du soutien par le biais du Fonds d’assistance
établi au titre de la section VII de l’Accord sur les stocks chevauchants des Nations Unies (UNFSA). Vous
trouverez d’autres informations et la procédure de candidature au Fonds d’assistance de l’UNSFA en suivant ce
lien:
http://www.un.org/Depts/los/convention_agreements/fishstocktrustfund/fishstocktrustfund.htm.

INSCRIPTION:
L’inscription à ces réunions est essentielle pour donner au Secrétariat et au pays hôte Indonésie suffisamment de temps
pour prendre les dispositions nécessaires. Merci de vous inscrire au moyen du formulaire proposé sur la page de chaque
réunion.

Yours sincerely / Cordialement

Mr. Rondolph Payet
Executive Secretary / Secrétaire exécutif

Attachments / Pièces jointes:
 Nil/ Aucune


